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2023年 06月 02日号 No723 

 

 

 

 

 
 

 

台風 2 号の影響で発達した雨雲が日本列島を縦断していきました。 

特に太平洋側で大雨が降ったので、生産地の状況が心配です。 

私（竹内）の住む川崎市でも夜中に土砂災害警報でスマホから大きな警報音が鳴り響

きました。 

まだまだ大雨や土砂災害の注意が必要なお天気がしばらく続くそうです。 

お出かけの際には十分お気を付けください。 

 

今週のホットニュースは、 

〇大田店 神代植物園レポート最終章！！ 

 

〇世田谷店 またも見ごろを逃しました。神奈川県立花と緑のふれあいセンター 

 

〇葛西店 スモー
・ ・ ・

クツリーと相撲(スモー
・ ・ ・

)の話 

 

〇板橋店 日本のシャクヤクの礎を築いた黒岩さんのお話し 

 

〇会長小池のコラム(過去記事) 小池潔の伝えたいこと・・自らが変わることが大切 
 

以上の 4+1 レポートです。それでは、どうぞご覧ください 
 

 

 
 

いよいよ『神代植物園』企画 最終章！！ 

『乾燥地植物』エリアのご紹介です。 

 

【大温室マップ】 

青色で囲んだエリアになります。 
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カランコエ・ベハレンシス 
（ベンケイソウ科） 

原産地：マダガスカル 

ユッカ・ロストラータ 
（キジカクシ科） 

原産：メキシコ 

カランコエ・唐院 
（ベンケイソウ科） 

別名 デザートローズ 

エンセファラトス・レーマニー 
（ザミア科） 

花が咲くまでに１０年ほどかかる 

 

乾燥地に適応した植物の特徴 

① 雨季の雨水を蓄える貯水組織が発達しています 

 

② コブやイボ状の突起によって、表面積を広げ、日

焼けを起こしにくくしています。また植物の温度

を下げる冷却装置としても機能します。 

 

③ 気孔の数を少なくすることで、蒸散作用による水

分の蒸発を減らします。半面、生じた二酸化炭素

と酸素を体内で利用する仕組みを持っています。 
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アガベ・白糸の王妃錦 
（キジカクシ科） 

原産：メキシコ 

バキボディウム・ビスビノーサム 
（キョウチクトウ科） 

原産：南アフリカ 

バキボディウム・象牙の宮 
（キョウチクトウ科） 

原産：マダガスカル 

ケファロペンタンドウ 

・エキローサ 
（ウリ科） 

原産：アフリカ 

ユーフォルビア・ホリダ 
（トウダイグサ科） 

原産：南アフリカ 

バキボディウム・サキュレンタム 
（キョウチクトウ科） 

原産：南アフリカ 
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奇想天外 
（ウェルウィッチア科） 

原産：ナミブ砂漠 

特徴：葉は一生 2 枚で、ねじれながら 

2ｍ以上に成長する 

セネギオ・マサイの矢尻 
（キク科） 

原産：アフリカ 

エキノカクタス 

・金鯱綴化 

プテロカクツク 

・黒龍 
ステノケレウス 

・入鹿 

ケファロケレウス 

・翁丸 

マミラリア 

・ペレスデラロサエ 
ディスコカクツク 

・ギガンティア 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【サボテン科】 

 

乾

燥地植物は、その形態や植生など、とても面白い植物で、 

販売価格も驚くほど高いものもあり、非常に奥深いです。 
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前回訪れた 12 月に引き続き、年間パスポートを利用して 2 度目の来園!!  

神奈川県平塚市にある神奈川県立花と緑のふれあいセンター「花菜ガーデン」 

 

 

 

 

 

 

 

前回訪れたのは、花もほとんど咲いていない 12 月 

今回は、リベンジとばかりにバラをレポートしようと思いましたが・・・ 

ワンテンポ遅かったかな(笑) 
 

ボリュームは減ってきましたが、見ごろは続いているようです。 

アーチのバラ      ボリューム良く咲いている品種もあります 
 

クレマチスも綺麗に咲いていました 

 

(左)ダッチェスオブアル

バニー 

 

(中)エンテル 

 

(右)インプレッション 
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ジニアも色鮮やかに咲いています 

 

フェイジョアも花が咲き始めです 

 

 

 

〈さつき花季展示会〉         

会員の方が、丹精込めて育てた

綺麗なサツキが展示、販売され

ていました。   

 

 

 

花菜ガーデンの前にある

JＡの直売所 

 

花苗が充実していました 

 

 

 

 

これから梅雨の時期で、なかなかお出掛けしにくい日が続きますが、晴れた日には 

是非、訪れてみて下さい。 

 

                           世田谷 加工部 関 
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先週位からきれいなスモークツリーがいっぱい入って来るようになりました。 

その中でも一際綺麗に仕上がっているのは、埼玉の星野昌章さんのスモークツリー。

白っぽいのもピンクっぽいのも 1M～1.5M 位の品物中心にフワフワの極上品が入荷

していました。 

品種は、 

「ホワイトファー」  

 

「ルビーファー」 

 

「ファー2」 など 

 

 

 

 

 

 

 

 

白系のホワイトファーがちゃんと白・グリーン系の色になっておりました。 

1.5M の品物になると木も太くしっかりして、まっすぐに伸びております。 

枝張りも良く一本一本のボリュームは十分です。 
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今週の台風の雨が心配ではありますが、良い状態の品物が出続けることを期待してお

ります。 

 

SNS を見ていたら YouTube でも星野さんのスモークツリー畑の様子が見ることが

できました。1000 本以上のスモークツリーが林立している様子がうかがえました。 

 

また自分でも過去に、葛西店のブログでこの星野さんのスモークツリーを取り上げて

いました。すっかり忘れていましたよ。 

2020 年の５月 25 日にブログを書いていたので、殆ど同じ時期に仕上がっているこ

とになりますね！ 

https://flore21.com/kasai/?p=3670 

 

覚えておいてくださいね。 

『５月の終わり頃、スモークツリーのいい時期。』 
 

 

そういえば私も仕入れの仕事を始めたばかりの頃、スモークツリーを畑で切らせて貰

ったことがありました。調布の辺り、造園屋さんのような所だったと記憶しています

が、背丈位の木を 2－30 本あっさりと切らせてもらいました。 

意外と近くできれいなスモークツリーを入手できたので、ちょっと意外に思った記憶

があります。 

 

スモークツリーは産地を北に移しながら出荷は続くのですが、1.2ｍ以上の大きい枝

は輸送の関係上少なくなると思います。 

 

調べてみると、スモークツリーはウルシ科のハグマノキ属の高木となっております。

原産地はヨーロッパ、ヒマラヤ、中国など。 

「ケムリノキ」、「カスミノキ」という別名も持っています。 

 

暑さにも寒さにも強く、放任していても良く育つそうです。 

生命力が強い為、枝葉が旺盛に伸びて樹形を乱しやすいので適した剪定をして風通し

よく管理し、大きく成りすぎないようにするとよいとの事。 

 

自然樹高は 4－5ｍになるので、剪定で 2－3ｍまでに抑えておいた方がいいとも書

かれています。 
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また、スモークツリーは、「雌木」と「雄木」がある雌雄異株。 

 

ガーデニングで一般に栽培されているのは雌株です。 

 

冬にはすっかり葉を落とす落葉樹で、秋には赤く色づく紅葉も素敵です。 

 

 

さて、仕事とは関係の無い話ですが、以前のホットニュースで最近、大相撲が好きに

なったと書きました。 

５月場所の千秋楽が２８日でした。とても面白い、ドキドキの連続の15日間でした。

ケガで休んでいた横綱 照ノ富士が復帰し 十四日目に優勝を決め、大関 貴景勝が

角番を脱出し、関脇 霧馬山が大関昇進を果たしました。 

この次は７月の名古屋場所です。 

３人の関脇が揃って大関昇進に挑む場所になりました。私は３人とも大関になると思

っています。 

７月の名古屋がいまから熱いです。 

 

おっとっと、関係のない話で失礼致しました。     

葛西店の柏木 でした。 
 

 

 

 

皆さん、はじめまして！ 

今年の４月からフローレ２１に入社し、板橋店で勤務している川村と申します！ 

最初なので少しだけ自己紹介させてください     

 

出身：東京都 

好きな食べ物：ハンバーグ、卵料理 

好きな漫画：HUNTER×HUNTER 

 

 

 

 

よろしくお願いいたします！ 

 

 

 

今回私は、5 月 24 日に群馬県富岡市にある富岡シャクヤク園に行ってきました～

～！！！ 
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今年は、シャクヤク園自体は 5 月 21 日に閉園し、見ごろが終わってしまっていたの

ですがとても素敵な場所でした     

 

黒岩のシャクヤクは全国的にも有名で、なんといっても品種の豊富さ品質の高さが特

にすごいのです！ 

 

今回は代表の矢野さんと、一緒に作業をしている４名の方そして、奥様方の２名の方

にお話を伺いました。皆さん優しい方で穏やかな時間が流れていてとても幸せでした。 

 

お話を伺って感じたことが「切り前へのこだわり」です。 

 

矢野さんを筆頭に切り前のタイミングをすごく細かく見ていらっしゃいました。 

切り前が固いとそのシャクヤクは咲かないし、切り前がゆるいと市場に到着したころ

にはもう咲いてしまっているそうです。 

 

タイミングの判断がむずかしい！ 
 

このように、１枚目と２枚目で花弁

の色の変わった時がベストなんだ

そうです 

 

しかもこれをお花の近くではなく、ぱっ

と見ただけで判断していて、長年の経験

に感銘を受けました。 
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最初の頃は矢野さんが他の方にも厳しく指導していたそうです。 

だからこその今がありますよね。 

 

素敵な新品種も見せて頂きました！ 

 

サマーグロー 

 

淡いクリーム色のような何とも言え

ない絶妙な色味が本当にかわいいで

す。 

たまりません。 

 

この色味は皆さん好きになること間

違いなしだと思います！ 

 

 

コラージュ 

 

淡いピンクが本当にかわいかったです。 

 

さらに、写真で伝わらないのが残念な

のですが、とても良い香りがするんで

す！ 

 

 

 

キャンディーストライプ 
 

麒麟丸に似ていますが麒麟丸よりも

鮮やかなピンク色だと感じました。 

 

さらに、この品種はとても人気で種苗

を買うのも大変だったそうです！ 
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市場に出回るのはあと 2 年位かかるそうで早く皆さんに実物を見ていただきたいで

す! 

そしてその 2 年の間にもさらに美しさに磨きがかかるそうでわくわくしますね～～ 

この黒岩シャクヤク園に点在する木製のオブジェはすべて矢野さんの手作りだそう

です！ 

チェーンソーで作っているらしくとっても可愛いですよね～～ 

実際に座ってみたのですが、すごく落ち着きました        

 

日本に流通するシャクヤクの品種が増えたのは矢

野さんのおかげだと聞きました。 
 

シャクヤク界に影響を与えた方のお話を聞けたの

はすごく貴重な時間でした。 

ありがとうございました！ 

 

来年は見ごろの頃に行けますように       

 

以上で今回の板橋店のホットニュースはおしまい

です。 

 

 

読んでくださった皆さんありがとうございました！！ 

板橋店 川村 
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会長 小池潔のあれこれコラム（過去記事） 
 

「現状を変えるには、自らが変わるしかない」（2014 年 06 月 06 日号より） 

４月の花業界の景気の動向については卸売り価格の大幅な下落と売り上げ減の異

常さについて先日のホットニュースで書かせていただいた。入荷量が減っているにも

かかわらず、単価が下がる状況は花が売れていかない最悪のパターンだ。 

 その後、５月６月の市況はどのように推移したか、まだ確かな指標が出ていないが、

単価が落ち込み、花が売れない状況が続いているのが花業界である。４月から６月の

３ヶ月の市況は間違いなく最悪の状況が生まれているように思っている。 

  

６月４日帝国データバンクの発表した景気動向調査では景気動向指数が２ヶ月連

続で落ち込んだ。この指数はＤＩといい、５０が「良い」「悪い」の判断の分かれ目

となる。５月は４月比の０.６ポイント低下の４６.２ポイントであった。帝国データ

バンクはこの状況が半年程度継続する可能性もありうるとの判断をしている。 

インターネットで実施１万３９８社から有効な回答が得られたとしている。 

  

全国中小企業団体中央会も４月のＤＩを発表しましたが９指標中７指標で悪化し

た。その指標の中の最も重要とされている景況ＤＩ、売り上げＤＩ、収益状況ＤＩ、

いずれも調査をしてから最大の悪化率だったと報じています。 

「４月に入り、駆け込み需要の反動、来客数も少なくなり売り上げが落ち込んだ」(鹿

児島中古自動車販売業) 

「売り上げの落ち込みが資金繰りにも影響を与える恐れがある」(北海道帯広商店街）

全国中央会は「今後の中小企業の動向は引き続き注視し続ける必要がある」としてい

ます。 

  

５月６月と各種団体が総会を開き、一年の活動報告をする。すべてと言っていいほ

ど、このような文が読み上げられる。「大企業や輸出企業ではアベノミクスの影響で

経済は好転していますが、中小企業にはまだ届いていません」はたしてこの恩恵が中

小企業にいつかは届くのでしょうか。 

  

それは日本の借金１０００兆超えの原因を探ると良くわかる。この原因は「社会保

障が圧迫した」と決まり文句のように言います。だから消費税でこれを補う。先進国

と比較しても予算が占める社会保障の比率の最も低いのが日本です。しかし公共事業

の予算は他の先進国と比べても突出している。イギリスの２.５倍、アメリカの３.３
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倍、ドイツの２.５倍、更にこの公共事業が船のこない港湾や利用客の少ない空港、環

境を壊すダム建設、数え切れないゼネコンへのサービスです。このさかさまなお金の

使い方、税金の取り方を変える必要があります。 

  

このような社会が来るのを待っているだけでは商売は回らない状況です。もう一度

原点に立ち返り、お客さんにわれわれは何ができるかを考え続ける。 

フローレ 21 の「顧客満足日本一の花の仲卸を目指す３年計画」が少しずつですが前

へ進み始めています。 

  

現状を変えるには自らが変わるしかない。 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 
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